
第 2 回役員会資料                        16 年 6 月 10 日 

                                                                  東海支部長 

 

平成２８年度 第１回支部会・全国理事会について 

 

１．日 時    ３月２３日（月） １２：３０～１５：００ 

２．場 所    新潟市  ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 ３Ｆ 阿賀の間 

３．出席者    田辺名誉会長他幹部７名、常任理事３名、各支部長１９名 

         各理事２６名                計 ５５名 

４．主な議事内容 

（１）１６年全国総会について 

   ア．担当支部  千葉支部  

   イ．日  程   

６月２５日（土）  １３：００～２１：３０ 

 ・支部長会 ・講演会 ・全国理事会 ・全国総会  

・講演会（元日本航空の航空機関士の経験談・懇親会 ・二次会 

６月２６日（日） 

・成田さくらの山、航空博物館 

・水郷佐原市街、山車会館、伊能忠敬記念館 

ウ．場  所  カンデオホテルズ内 TKP ガーデンシティ千葉 

（２）全国総会の開催地について 

   １６年 １７年 １８年 １９年 ２０年 ２１年  ２２年   ２３年 

    千葉  栃木  東京  群馬  長野  埼玉  大阪･兵庫  長岡 

                              （１００周年） 

    ＊２０年：長野支部北陸新幹線開通 

２２年：大阪支部：兵庫支部と合同開催 

 

（３）支部での諸問題と悠久会活動の活性化 

   ＊各支部のメンバーの高齢化の為､如何に若手への認知度を上げて､入会を促すかが

課題だが､各支部での対応は難しい｡送り出す側(大学での)対応は何か無いか? 

         ･事務局として､学生の帰属意識を高めるための活動(卒業祝賀会の手伝い､時報の

記事編集･作成などの実施 

         ･入学時に悠久会の説明､勧誘など 

 

 



（４）悠久会トピックス 

   ア.学内常任理事減少・・新大出身の学内教員の減少 ⇒ 100 周年検討会で学生 

理事を作り同窓会に出てもらうなど(2～3 名:院生から選出) 

   イ.８0%が進学・・・・院生への悠久会のアピール:本部検討中 

   ウ.ロボコン、フォーミュラ、災害ロボット、学生自治会に支援金交付(10 万円/件) 

   オ.100 周年記念行事・・・･１００周年の案として､記念式典と卒業祝賀会の開催日

時と場所を変える方向で検討を進めている｡ 

 

   カ.名誉会員推薦 ・・・大矢教授退職 ⇒ 名誉会員    

（５）全学同窓会 

   ア．10 周年記念・・・10/24 記念式典 (１９０名出席)    

（６）母校近況 

   ア．２０１５年卒業生・・・４９０名程（８0％が進学） 

   イ．工学部志願倍率低迷(2 倍未満) ⇒ 学科の統合再編 (Ｈ２９年４月)    

 

 

２０１６年 東海支部 工場見学について 

１．進捗状況 

（１）AW 岡崎東工場        ⇒ お客様､協力会社以外の【見学不可】  

（２）デンソーギャラリー    ⇒ デンソウギャラリーの見学は良いが､工場見学は学校及 

                                び一部の公益法人のみの為【見学不可】 

（３）ﾐﾂｶﾝ酢“酢の里”   ⇒ 未交渉(入場 60 日前から予約可｡見応え少ない) 

（４）カゴメ記念館      ⇒ 未交渉(見応え少ない) 

（５）ブラザー記念館    ⇒  見学可能(団体は予約必要,刈谷工場は 2010 に見学済) 

（６）トヨタ産業技術記念館  ⇒ 未交渉(入場 4 日前以上で予約可) 

（７）キリンビール名古屋    ⇒ 未交渉(３ヶ月前から予約可､98 年に見学済) 

（８）アサヒビール名古屋    ⇒  未交渉(３ヶ月前から予約可) 

  

                               

２．今後の方針 

 ･トヨタ産業記念館は広く､織機と車のブースに分かれており､じっくり観ると 1 時間半～  

   2 時間程かかる｡各ブースには説明員がいて説明や実演をしてもらえる｡ここか､ブラザ 

ー記念館､キリンビール､アサヒビールの中から本日決めたい｡ 

 本日工場見学は 「トヨタ産業技術記念館」に決定時間等は別途連絡 

 



 

  ･今後の工場見学について 

    年々セキュリーティーが厳しくなってきていて､従来の様に部外者ﾍの開示が何処も 

    難しくなってきている｡観るとなると､一般用として展示されている所になりつつあり 

    敢えて悠久会で観にいく必要が無いような所となってしまう｡ 

   今年は工場見学として､見学会を実施するが､来年はどうしていくか討議していきたい｡ 

工場見学が無ければ､土曜の昼間から夕方にかけての支部総会とする事が出来て支部総

会の敷居も低くなる｡役員の皆様からの意見を伺わせて頂きたい｡ 

 

・9 月のゴルフについて 

 支部総会の翌日に実施する予定なので、9 月に実施する予定は中止します。 

 

 

２０１６年 実施項目進捗状況 

１．支部総会会場予約完了・・・サイプレスガーデンホテル（１０月２１日） 

２．本部に時報用原稿依頼済。宛名シール、会社別リスト、学科別リスト受取完了 

 

 

 

２０１６年 総会懇親会イベント進捗状況 

１．イベント内容・・・サックス演奏 (昨年と同様に実施) 

２．演奏者   ・・・美佐あゆみ  

３．略 歴   ・・・富山県出身、大垣女子短期大学音楽科研究生終了、遠藤宏幸氏 

           に師事、現在演歌歌手の全国ツアーに参加、ヤマハ振興会認定 

           講師、ソンギライター・アレンジャーとしても活躍、 

2015 年 CD リリース 

４．演奏可否  ・・・サイプレスガーデン了承 

５．演奏費用  ・・・１万円／３０分程度 (2 万円弱) 

                       +タクシー代     (2 万円程度)    合計 4 万円弱 


